L'Association Martinique Cuba en faveur du Prix Nobel pour les brigades médicales cubaines



La Havane, 26 juin, (RHC).- L'Association Martinique Cuba a décidé de signer la pétition internationale lancée en l'honneur de la brigade médicale cubaine Henry Reeve.

Cette campagne, à laquelle ont adhéré une bonne centaine d'organisations et de personnalités politiques d'un peu partout dans le monde, vise à ce que le Prix Nobel de la Paix « soit décernée à Cuba pour l'aide médicale généreuse qu'il a apportée et continue d'apporter aux peuples confrontés à une catastrophe naturelle ou une épidémie », signale le journal Justice qui paraît à Fort-de-France.

Au cours d'une réunion du comité directeur de l'Association Martinique Cuba, son président Michel Nedan, a annoncé l'arrivée à la Martinique de 13 praticiens cubains qui contribueront à la lutte contre le Covid-19.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226851-lassociation-martinique-cuba-en-faveur-du-prix-nobel-pour-les-brigades-medicales-cubaines



Radio Habana Cuba